

Chers amis,

Suite à notre réunion de pôle du mois de juin et comme promis, nous souhaitons vous réunir de nouveau pour faire avec vous la synthèse de l'ensemble des réunions de pôles.

Nous souhaitons construire avec vous la vie de nos communautés pour plus de fraternité et d'attention à l'autre.

N'oubliez pas d'inviter ceux qui n'ont pas pu venir la fois précédente ou ceux que vous pensez pouvoir se sentir concernés par l'amélioration de notre paroisse.

Au cours de cette réunion prévue le mardi 08 septembre à 19H à la salle Jeanne d'Arc, nous partagerons quelques nourritures terrestres en plus de la nourriture spirituelle.

Nous comptons fortement sur votre présence et vous en remercions par avance.

L'équipe d'animation paroissiale de Notre Dame de Pitié.